

Asimismo deberá tener dotes de mando para mantener el debido rendimiento y disciplina en el trabajo.

Orense, 10 de septiembre de 1962.—El Ingeniero Jefe, M. Casares.—4.661.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo VII «Dibujo Industrial», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales, Sección Textil, de Tarrasa, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de los opositores admitidos.

Se convoca a los opositores a la cátedra arriba indicada para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día cuatro de octubre próximo, a las doce de la mañana, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid.

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación reglamentarios y una Memoria por triplicado sobre el concepto, método, fuentes y programa de las disciplinas que comprende la cátedra, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores.

Madrid, 7 de septiembre de 1962.—El Presidente, Luis Martín de Vidales y Orueta.

RESOLUCION del Tribunal de las oposiciones libres a las plazas de Profesores de entrada de «Modelado y Vaciado» de las Escuelas de Artes y Oficios de Almería, Barcelona, Córdoba, Melilla, Murcia y Valencia por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores para que comparezcan ante el Tribunal el día 3 del próximo mes de octubre, a las once de la mañana, en la Escuela de Artes y Oficios de esta capital, calle Palma, 46, a hacer su presentación.

En dicho acto harán entrega de la Memoria pedagógica y programa de la asignatura.

El cuestionario para el segundo ejercicio estará a disposición de los opositores a partir del día 19 de los corrientes, en el tablón de anuncios de la citada Escuela de Artes y Oficios.

Esta convocatoria se refiere a los opositores admitidos a la plaza de Córdoba por Orden de 7 de febrero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 22); a las plazas de Almería, Murcia y Valencia por Orden de 24 de mayo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de junio), y a las plazas de Barcelona y Melilla por Orden de 10 de marzo de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de abril).

Madrid, 7 de septiembre de 1962.—El Presidente, José Planes Peñalver.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Ayudante de Taller de «Carpintería Artística» de la Escuela de Artes y Oficios de Madrid, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores para que comparezcan ante el Tribunal el día 1 de octubre próximo, a las once de la mañana, en la Escuela de Artes y Oficios de esta capital, calle Palma, 46, a hacer su presentación. En dicho acto harán entrega de la Memoria pedagógica y programa de la asignatura.

Madrid, 11 de septiembre de 1962.—El Presidente, Luis de Sala.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la cátedra de «Solfeo» del Real Conservatorio de Música de Madrid por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores para que comparezcan ante el Tribunal el día 10 de octubre próximo, a las doce de la mañana, en el Real Conservatorio de Música de esta capital, calle San Bernardo, 44, a hacer su presentación.

En dicho acto harán entrega de la Memoria sobre el plan docente de la asignatura.

Madrid, 12 de septiembre de 1962.—El Presidente, José Cubiles.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se convoca concurso para la provisión de las Jefaturas de los Distritos Forestales de Gerona y Zaragoza.

Vacantes las Jefaturas de los Distritos Forestales de Gerona y Zaragoza, se convoca a concurso para su provisión de conformidad y con las condiciones dispuestas en los Decretos de 22 de junio de 1956, 10 de mayo de 1957 y 10 de septiembre de 1959 y en cuanto no se oponga a los mismos lo dispuesto en la Orden del Ministerio de Agricultura de 2 de septiembre de 1952.

Los interesados remitirán sus solicitudes a la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial dentro del plazo de treinta días, contados a partir de la fecha de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 11 de septiembre de 1962.—El Director general, Salvador Sánchez Herrera.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cartagena referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Delineante.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 203, de 7 del actual, se publican las bases para proveer por concurso-oposición una plaza de Delineante, con el sueldo anual de 17.000 pesetas, dos pagas extraordinarias y quinquenios acumulables del diez por ciento del sueldo base.

Las instancias deberán dirigirse al Ilmo. Sr. Alcalde de Cartagena en el plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la aparición del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Cartagena, 10 de septiembre de 1962.—El Alcalde.—4.278.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Fernando (Cádiz) referente al concurso para la provisión en propiedad de la plaza —vacante— de Arquitecto municipal de la plantilla de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 200, correspondiente al día 3 de septiembre de 1962, inserta convocatoria de concurso para la provisión en propiedad de la plaza vacante de Arquitecto municipal de la plantilla de este excelentísimo Ayuntamiento.

La plaza está dotada con el sueldo anual de 19.000 pesetas, con derecho a percibir también los honorarios previstos en el punto 3.º del artículo 8.º del Reglamento de 30 de mayo de 1952 y derechos reglamentarios.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados desde el siguiente hábil al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

San Fernando, 4 de septiembre de 1962.—El Alcalde, Francisco García Ráez.—4.277.